

**Reinosa-** El PSOE propuso que el documento quedase sobre la mesa y fue apoyado por PRC e IU

# La alcaldesa condiciona las Fiestas de San Mateo a la aprobación del presupuesto de 2007

A. QUEIMADELOS. Reinosa

La alcaldesa de Reinosa, Reyes Mantilla, presentó ayer la programación de las Ferias y Fiestas de San Mateo 2007, pero quedaron condicionadas a "la aprobación en pleno del proyecto de Presupuestos Generales para 2007 en los próximos días". La alcaldesa se mostró tajante a la hora de señalar, que de no aprobarse el referido

Reyes Mantilla puntualizó que desde que el PP asumió el gobierno municipal hace 85 días, "gran parte de nuestro esfuerzo se ha centrado en la elaboración de un nuevo presupuesto puesto que estamos funcionando con el presupuesto prorrogado del 2004". El equipo de gobierno municipal ha cumplido la tarea de programar unas fiestas de San Mateo, pero "nos encontramos con que el jueves cuando tratábamos de aprobar un presupuesto, sea dicho de paso, dictaminado favorablemente por la mayoría, pudimos ser testigos de que para la oposición priman los intereses partidistas antes que los de los reinosanos".

"Van a tener que ser los ciudadanos los que juzguen la labor de unos y de otros", señaló.

## Situación crítica

Enfatiza la regidora que la situación económica del ayuntamiento es tan crítica que "de no aprobarse los presupuestos del 2007, las fiestas que están preparadas no se llevarán a cabo, no pudiendo garantizar el sueldo de los trabajadores a partir

documento, "no habrá consignación presupuestaria para asumir las fiestas programadas en principio". El presupuesto no prosperó el pasado jueves, ya que el PSOE, antes de acometer el debate propuso y fue apoyado por PRC e IU, que el documento quedase sobre la mesa, porque si no "sería ilegal". La situación se presenta complicada.



Presentación de las fiestas de San Mateo.

del próximo mes y proveedores, comerciantes y pequeños comerciantes que han realizado tareas para el Ayuntamiento seguirán sin poder cobrar".

Concluye la alcaldesa lamentándose que "para el PSOE sea esta su forma de demostrar que quieren cambiar; y que el PRC se una a quien le dejó tirado

cuando gobernaba y les dore la píldora ahora. El PP ha logrado en 84 días lo que ellos fueron incapaces de lograr la pasada legislatura", reiteró.

El presupuesto base es de 710.311 euros

# Medio Ambiente ejecutará en breve el saneamiento integral de Mataporquera

A. QUEIMADELOS. Valdeolea

La Consejería de Medio Ambiente iniciará las obras correspondientes al saneamiento integral de Mataporquera en breve, una vez concluidos los trámites de adjudicación, según ha informado el consejero de Medio Ambiente, Francisco Martín, durante la reunión mantenida con el alcalde de Valdeolea, Ángel Calderón. El proyecto, incluido en el Plan de Infraestructuras Hidráulicas Locales (PIHL) 2007, cuenta con un presupuesto base de 710.311 euros y un plazo de ejecución de nueve meses.

Las obras, que consistirán en la instalación de un colector que recoja los vertidos existentes al río Camesa, incluirán la construcción de una estación depuradora de aguas residuales (EDAR), y un estanque facultativo que recogerá las aguas ya depuradas en un 87% tras su paso por la estación de tratamiento. El colector general contará con dos ejes principales

y varios ramales. El Eje 1 recoge las aguas residuales provenientes de los ramales Codefer, que recibe los vertidos de la fábrica del mismo nombre, así como otros caudales domésticos, y Parafrancos, que recoge las aguas residuales provenientes de esta zona, para desembocar en un pozo de bombeo que elevará las aguas residuales hasta la depuradora.

Las aguas residuales conducidas hasta la EDAR serán sometidas en primer lugar a un pretratamiento, que eliminará los sólidos y partículas más gruesas, la arena, las grasas y las espumas que se puedan generar. Posteriormente, el caudal a depurar se introduce en el tratamiento primario, constituido por un depósito provisto de la aireación necesaria para que se pueda eliminar parte de la contaminación orgánica y se produzca la decantación de un porcentaje de los sólidos en suspensión contenidos en el agua negra.

Este depósito está conectado a



Las autoridades durante la reunión.

otro más pequeño, donde se realiza el tratamiento secundario. Aquí se produce una mayor decantación, de forma que se genera en su fondo un volumen de fangos que son bombeados de nuevo al tratamiento primario para facilitar la depuración, o al espesador para su eliminación definitiva. El efluente resultante del decantador secundario se recoge mediante canaletas hasta una arqueta de análisis. Estas aguas, ya depuradas en un 87% tras su paso por los

distintos depósitos, son enviadas, a través del llamado eje 2, al estanque facultativo.

El estanque, de 70 metros de largo, 40 metros de ancho, y una profundidad útil de embalse de agua de 0,75 metros, dispondrá de un cierre perimetral para delimitar la construcción.

El proyecto contempla también la construcción de los ramales Puente y Colegio, que recibirán las aguas residuales producidas en las áreas que su nombre indi-

**El PP pide al alcalde que dimita por criticar a los vecinos de Hijas**

EFE. Puente Viesgo

El portavoz del Partido Popular en el Ayuntamiento de Puente Viesgo, Fernando Pérez Cos, lamentó que el alcalde, Rafael Lombilla, haya dicho que "siente vergüenza de sus vecinos" en un programa de televisión emitido a nivel nacional, por lo que consideró que "debería presentar la dimisión inmediata".

Para el concejal del PP, dado que el alcalde representa a todos los vecinos del municipio "lo mínimo que se le puede exigir es que no les insulte públicamente ni les deje en ridículo ante toda España", sobre todo cuando, a su juicio, "lo ha hecho para justificar su falta de capacidad para dar solución a una justa reivindicación". Pérez Cos explicó que los vecinos de Hijas llevan solicitando ayuda desde julio para evitar el cierre del consultorio médico, "sin que el alcalde o el pedáneo del pueblo les apoyen en sus reivindicaciones". Por este motivo, recurrieron a un programa de televisión que mostró las carencias que sufren debido al mencionado cierre. Según apuntó el concejal del PP, en ese mismo programa al ser preguntado, el alcalde "lanzó una serie de críticas afeando el comportamiento de los vecinos que acabó de rematar al decir que sentía vergüenza". El concejal considera que "el alcalde debería tener la gallardía de presentar la dimisión, porque un alcalde que dice que se avergüenza de sus vecinos no es digno de representarlos".

QUEIMADELOS

ca, y las enviarán hasta una segunda estación de bombeo hacia la depuradora.

La limpieza y acondicionamiento del entorno del río Camesa fue otro de los temas tratados durante el encuentro, según informó el alcalde de Valdeolea, Ángel Calderón. La Consejería iniciará las gestiones necesarias, en colaboración con la Confederación Hidráulica del Duero, para realizar las mejoras necesarias que eviten inundaciones en la zona.